http://www.schwarzwaelder-bote.de

Hüfingen

Schlange stehen bei der Fischervereinigung

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 09.04.2012 um 19:01



Foto: Schwarzwälder-Bote

Es war ein voller Erfolg. Trotz widrigen Wetters stand die Kundschaft Schlange beim ersten Fischverkauf der Fischervereinigung Hüfingen am Gründonnerstag in der Innenstadt. Das Angebot wurde von der Hüfinger Bevölkerung so gut angenommen, dass diese innerhalb kürzester Zeit ausverkauft waren. "Da die Nachfrage so groß war, werden wir den Fischverkauf im nächsten Jahr wieder durchführen. Um dem Bedarf gerecht zu werden, werden wir die Stückzahlen in den kommenden Jahren schrittweise anpassen", versprechen die Fischer. Die Einnahmen werden zur Gründung der Jugendabteilung verwendet.Foto: privat

10.04.2012 07:56 1 von 1